

## Balonmano

## El Motivemarket, a dar continuidad a su imagen copera

En Plata, el Balonmano Gijón recupera a Saray para sumar su sexta victoria consecutiva

J. J. Gijón

El Motivemarket.com Gijón recibe a las 19 horas a La Rioja, equipo recién ascendido y en teoría rival directo en la lucha por la permanencia, pero que ha iniciado la temporada de manera brillante y ya suma dos victorias y un empate, mientras que las gijonesas siguen sin estrenarse en la Liga. No obstante, la victoria del pasado miércoles en la cancha del Zonzamas en la primera eliminatoria de la Copa de la Reina tiene que servir para reforzar la moral del equipo y tratar de sumar los primeros puntos.

Un atractivo añadido a la importancia del partido es la presencia en las filas riojanas de Mina Novovic, jugadora la pasada temporada del conjunto de La Calzada con el que acabó la Liga en un gran momento de forma. Su lanzamiento exterior no tiene relevo y eso es algo que se

echa de menos. Mantener el buen nivel ofrecido en defensa y seguir mejorando en ataque serán factores claves.

En la División de Honor Plata femenina, el Balonmano Gijón juega en casa donde recibe a las 19.30 horas al Rodavigo en un partido en el que las gijonesas esperan mantenerse invictas y al frente de la clasificación que colideran junto al Asmubal Meaño. Gelu Gulín recupera a Saray Trabanco, una jugadora muy importante en el equipo y además una de sus máximas goleadoras, con la que no pudo contar por lesión en las pasadas jornadas. El Rodavigo marcha en la sexta posición con tres victorias, un empate y dos derrotas, por lo que no será un rival fácil. Las gijonesas están mostrando hasta el momento la mejor defensa del grupo, lo que les sirve para rentabilizar los goles que marcan ya que su ataque no está entre los mejores.



María González trata de penetrar entre dos rivales. | Ricardo Solís

## Difíciles citas en Primera masculina

J. J. Gijón

Los dos equipos gijoneses de la Primera masculina juegan en casa y ante rivales complicados. El primero en hacerlo será el Royal Premium, que recibe a las 17 horas al Pereda cántabro, equipo que llega en octava posición con tres victorias e igual número de derrotas. Los gijoneses cayeron la pasada jornada en Torrelavega en un partido en el que acusaron las numerosas bajas.

El Grupo Covadonga recibe nada menos que al Zamora, 20 horas, líder invicto hasta el momento ya que suma todos sus partidos por victorias. Los grupistas vienen de ganar con autoridad la pasada jornada, pero el potencial del rival parece claramente superior, aunque los gijoneses no son fáciles de batir cuando juegan como locales y además son el tercer equipo más goleador hasta el momento, incluso más que el propio Zamora, por lo que se prevé un partido interesante.

## Hockey patines

## El Telecable Gijón recupera a Lolo y Piquero para Mataró

Las mundialistas no están al cien por cien, pero podrán tener minutos

J. J. Gijón

El Telecable Gijón realiza su primer desplazamiento de la temporada. Juega esta tarde (18.15 horas) en la cancha del Mataró. Y lo hace con la plantilla al completo incluidas Sara Lolo y Marta Piquero, que llegaron tocadas del Mundial. La primera entrenó con normalidad a lo largo de la semana, mientras que la segunda también se ejercitó, aunque

con precaución, pero estará en disposición de aportar algunos minutos en cancha en caso de ser necesario.

Las gijonesas ganaron en la primera jornada liguera con bastante autoridad y, a priori, parecen favoritas ante el Mataró, pero el conjunto catalán va mejorando cada temporada y, especialmente en su cancha, es ya un rival complicado de superar. Sus jóvenes jugadoras han ido evolucionando en su juego y la pasada campaña finalizaron en mitad de la



Marta Piquero. | Miki López

tabla, destacando entre sus filas Olga Juanola, Farmers Prat y su capitana Aina Leonart, aunque su principal virtud es su fortaleza como conjunto, pues es un bloque que lleva

muchos años jugando junto. Como novedad, este año recuperan a su antiguo entrenador, Albert Larrea. En la primera jornada las catalanas cayeron de manera un tanto sorprendente en la cancha del Bembibre, un equipo con mucha menos experiencia en la máxima categoría.

Natasha Lee tendrá dos rotaciones más a su disposición, lo que permitirá al equipo imprimir más intensidad y velocidad a su juego. Las jóvenes seguirán teniendo minutos en cancha en los que deberán mantener el nivel de juego.

Esta temporada la OK Liga cambia el formato de juego y ya no hay play-off, si no que queda campeón el equipo que finalice primero en la Liga regular. Por ese motivo cada punto en juego será muy valioso y los errores van a penalizar muy caro. Será una competición en la que primará la regularidad.

En la OK Liga Plata masculina, el Oviedo Roller recibe a las 20 horas al Ravich, mientras que en la Plata femenina el Mieres se medirá al Tres Cantos a las 18.30 horas y el Patinón al Batgora a la misma hora.

## Baloncesto

## El Círculo recibe al Marín en un partido solidario

J. J. Gijón

El Círculo Gijón Noega tiene esta noche (20 horas) un test importante para saber el potencial del equipo. El rival será el Marín, uno de los favoritos para meterse en la fase de ascenso y que será un examen para ratificar el gran inicio de los gijoneses, que han ganado los tres partidos disputados. Los gallegos también llegan invictos, pero en su caso solo han jugado dos encuentros ya que tienen uno aplazado. El partido medirá a probablemente dos de los mejores jugadores interiores del grupo.

Nacho Galán tiene a disposición a toda la plantilla a excepción de Hugo Bartolomé. La intención es la de seguir ofreciendo el juego rápido y de transiciones que le está dando buenos rendimientos hasta el momento. El club gijónés realizará una campaña de recogida de todo tipo de material, así como lo recaudado en la venta de su habitual rifa, para posteriormente ser entregado a entidades encargadas de hacerlas llegar a los afectados por la dana.

VOLEIBOL

## El Cid Jovellanos quiere seguir en racha ante el Dumbria

El Cid Jovellanos, que hasta ahora ha ganado todos los partidos, viaja a la cancha del Dumbria al que se enfrenta a partir de las 18.30 horas. El rival de los gijoneses no ha comenzado con tanta fuerza, pero se trata de un equipo acostumbrado a transitar por la zona alta y será un encuentro difícil. | J. J.

VOLEIBOL

## El Grupo busca ante el VP Madrid su segunda victoria

El Grupo Covadonga recibe a las 17 horas al VP Madrid ante el que las gijonesas buscarán la que sería su segunda victoria de la temporada. Ambos equipos llegan separados por tan solo un punto, por lo que el factor cancha puede ser determinante. | J. J.